

WARTA

Kegiatan Anjongsana dan DDS Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung: Menyinari Akhir Tahun dengan Aksi Nyata

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Dec 31, 2023 - 18:04



Pada hari Minggu, tanggal 31 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung memeriahkan akhir tahun dengan serangkaian kegiatan Anjongsana dan Dana Desa Swakarsa (DDS) yang penuh makna. Kegiatan ini dilakukan di beberapa wilayah desa binaan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung, yang mencakup kegiatan bermanfaat untuk masyarakat sekaligus mempererat hubungan antara polisi dan warga.

1. **Penyebaran Benih Ikan Nilem oleh AIPDA SUHENDAR di Kp. Langkob dan Kp. Pasirgede, Desa Nyalindung** AIPDA SUHENDAR turun langsung ke lapangan dengan melaksanakan kegiatan penyebaran benih ikan nilem di Kp. Langkob dan Kp. Pasirgede, Desa Nyalindung. Ini menjadi langkah positif untuk meningkatkan produksi ikan di wilayah tersebut, memberikan dampak positif bagi ekonomi masyarakat setempat.
2. **Anjongsana/DDS di Kp. Sukamaju oleh AIPDA SUDIRO** AIPDA SUDIRO menyapa warga di Kp. Sukamaju, Desa Sukamaju, membawa keceriaan dan kehangatan di penghujung tahun. Melalui kegiatan Anjongsana/DDS, beliau tidak hanya sebagai penegak hukum tetapi juga sebagai sahabat masyarakat.
3. **Kunjungan Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja ke Kp. Wangunreja oleh AIPDA SUTRISNO** AIPDA SUTRISNO melaksanakan Anjongsana/DDS di Kp. Wangunreja, membuktikan bahwa kehadiran polisi tidak hanya dalam situasi darurat tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari warga. Interaksi positif ini memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat.
4. **DDS di Kp. Kubengan oleh BRIPKA IWAN KARTIWAN dari Desa Bojongkalong** BRIPKA IWAN KARTIWAN berinisiatif melaksanakan DDS di Kp. Kubengan, Desa Bojongkalong. Dalam kegiatan Anjongsana/DDS, beliau tidak hanya mendengarkan keluhan masyarakat tetapi juga memberikan solusi konkret.
5. **Anjongsana/DDS di Kp. Rancabuluh oleh BRIPKA DEDE IRVANA dari Desa Kertaangsana** BRIPKA DEDE IRVANA memberikan sentuhan kemanusiaan melalui Anjongsana/DDS di Kp. Rancabuluh, Desa Kertaangsana. Kehadiran beliau menjadi bukti bahwa polisi adalah mitra pembangunan yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat.
6. **Kunjungan Bhabinkamtibmas Desa Cisitu ke Kp. Cisantri oleh BRIPTU ERDIAN** BRIPTU ERDIAN turut serta dalam kegiatan Anjongsana/DDS di Kp. Cisantri, Desa Cisitu. Melalui dialog langsung dengan masyarakat, beliau membawa pesan keamanan dan keselamatan.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, kegiatan ini diharapkan tidak hanya menjadi momen singkat, tetapi juga menciptakan dampak positif jangka panjang bagi kesejahteraan dan keamanan masyarakat. Melalui keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas, terbukti bahwa polisi adalah bagian integral dari komunitas yang selalu siap memberikan dukungan dan bantuan.

Terimakasih atas dedikasi dan kepedulian Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dalam menjalankan tugasnya untuk kebaikan bersama.